

Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



Río Negro

GOBIERNO DEPARTAMENTAL

#936 / 26 de setiembre 2024

Fray Bentos

Se firmaron nuevos convenios por Rehabilitación Urbana



Se trata de dos familias de Fray Bentos y San Javier, que realizaron los trámites correspondientes y tras cumplir con los requisitos, accedieron a dicho programa.

La instancia se cumplió en las instalaciones de la Terminal de Ómnibus, ante la Esc. Belén Sauleda; estuvo presente la Intendente Griselda Crevoisier y el equipo de la Dirección General de Vivienda de la comuna.

Una de las intervenciones en el inmueble, tiene que ver con aplicación de revoques en fachada, colocación de cielorrasos, ampliación del vano de la cocina para transformarlo en accesible. Por otra parte, la mejora habitacional está relacionada con refacciones en baño y cocina, como instalación del sistema de abastecimiento de agua, aplicación de revestimientos cerámicos y colocación de artefactos.

Así mismo, se efectuarán reformas exteriores en cerramientos perimetrales (frente y lateral).

Recordamos que, "Rehabilitación Urbana" es un Programa destinado a la entrega de préstamos sin intereses, para mejorar, reformar y/o ampliar viviendas existentes en zonas urbanas.

Monto máximo del préstamo \$200.000.

Si se realizan mejoras en fachada y/o vereda, que contribuyan al mejoramiento del espacio público, se podrá acceder a un subsidio de hasta un 30%.



Fray Bentos.

El Departamento de Tránsito prepara una serie de controles



Los mismos estarán a cargo del cuerpo inspectivo, el cual ya recibió los lineamientos de trabajo a seguir.

Por tal motivo, se comunica a los conductores que, en un plazo de 30 días, se notificará sobre los siguientes puntos:

- 1- Luces cortas encendidas y el uso correcto del cinturón de seguridad.
- 2- Documentación: Licencia de conducir, propiedad del vehículo y seguro del mismo.
- 3- Casco protector homologado.
- 4- Vehículos estacionados en la vereda.
- 5- Vehículos en situación de abandono.
- 6- Vehículos en condiciones NO reglamentarias
- 7- Sistema de Retención Infantil (SRI)

Fray Bentos

Fray Bentos será sede de los “Encuentros Regionales de Ajedrez Educativo 2024”



La actividad tendrá como eje estructurante el despliegue de una propuesta lúdico-recreativa y tendrá lugar el viernes 27 de septiembre en el horario de 14:00 a 17:00, en el galpón 54 del ex frigorífico Anglo.

Participan estudiantes pertenecientes a instituciones de educación no formal, Primaria y Secundaria. Consiste en cuatro fechas regionales en Fray Bentos, Maldonado, Montevideo y Rivera. La Directora del Departamento de Educación y Cultura de la comuna, Mtra. María del Huerto Tori y el Presidente del Círculo de Ajedrez Fray Bentos, Gerhard Deletrain, presentaron los detalles de este evento, que congregará en el Sitio Patrimonial, a más de 300 jóvenes; las delegaciones que integran el regional oeste son de, San José, Colonia, Río Negro, Soriano, Paysandú.

La Intendente Griselda Crevoisier, acompañó la instancia informativa sobre este importante acontecimiento social, que se cumplió en sala de reuniones del edificio Stella d'Italia.

Organizan: Círculo de Ajedrez Fray Bentos e Intendencia de Río Negro.

Apoyan: Federación Uruguaya de Ajedrez (FUA); Club Rotario Uruguay D4980, a través de su Programa “Un aula, un ajedrez” y varias instituciones y comercios del medio.



Ministerio
de Educación
y Cultura



Dirección Nacional
de Educación



Río Negro
GOBIERNO DEPARTAMENTAL

DEPARTAMENTO
DE CULTURA



Young

Reunión con los beneficiarios del Plan “Avanzar”



La Intendente Griselda Crevoisier y la Directora General de Vivienda, Arq. Alejandra Vila, mantuvieron un encuentro con los integrantes de las 27 familias.

Se formará una comisión de seguimiento de la obra, integrada por representantes de la Intendencia de Río Negro, la empresa constructora y los vecinos participantes, la cual tendrá instancias semanales para compartir información, propuestas y planteos.

También se coordinarán talleres, se elaborará un reglamento de convivencia y un manual de uso y mantenimiento de la vivienda, entre otras actividades de interés social.

En la oportunidad, fueron presentadas dos nuevas técnicas que estarán desempeñándose en el plan, tratándose de la Arquitecta, Lorena Bueno y la Asistente Social, Cecilia Pasek.

Se brindaron detalles del avance de la obra; la misma, lleva un 50% construido, las plateas de hormigón están hechas, procediéndose al montaje de los paneles que son las paredes de las unidades.

Posiblemente, en octubre, se realice el sorteo de las viviendas; se estima que las tareas finalicen a fines de este año o principio de 2025.



Nuevo Berlín

Acondicionamiento de espacios públicos

Equipos conformados por distintas áreas de la Intendencia de Río Negro, ejecutan diversos trabajos.

Las tareas de mantenimiento se extienden a diferentes puntos de la localidad, avanzando fundamentalmente, en las zonas que son utilizadas para el disfrute de la población.



Algorta

Se construye una rampa para descarga de la barométrica

Esto permitirá que el trabajo se realice con mayor rapidez.

Recordamos que, la obra de las nuevas cámaras para el volcado de la barométrica, se ha ejecutado en forma conjunta entre OSE y la Intendencia de Río Negro; su concreción, contribuirá a mejorar los aspectos sanitarios y ambientales en la localidad de Algorta.



Algorta

Se realizó el taller Fortaleciendo el Proyecto Educativo “La importancia del entorno familiar”

Esta actividad fue organizada por el CENUR Litoral Norte y representantes de la Casa de la Universidad en Río Negro, con sede en Fray Bentos.

Fue un encuentro dinámico, donde estuvieron estudiantes de la UdelaR, acompañados de la docente Carolina López.

Se valoró el papel que cumplen los hogares estudiantiles que se utilizan para brindar alojamiento y servicios a los adolescentes y jóvenes que estudian fuera de sus hogares, permitiendo, a través de un equipo multidisciplinario, la continuidad en la educación.

La jornada fue propicia para promocionar las diferentes carreras universitarias que hay disponibles en Salto, Paysandú y Río Negro, haciendo hincapié en la descentralización que existe en el litoral.

